

La encrucijada financiera Argentina: inflación, devaluación y estrategias de ahorro



Mariano Ricciardi, contador y director de la consultora de inversiones BDI, analiza el complejo panorama económico argentino. Desde la lucha contra la inflación hasta las opciones de inversión, ofrece consejos clave para enfrentar los desafíos financieros del país

“Nosotros los argentinos vivimos una doble carrera entre inflación y devaluación, y el que se queda quieto pierde”, expresó Mariano Ricciardi, contador y director de la consultora de inversiones BDI, a Diario San Rafael y FM Vos 94.5, al señalar el complejo escenario económico del país.

En medio de un dólar estabilizado pero una inflación descontrolada, Ricciardi destacó un tercer problema emergente: la rentabilidad negativa de los plazos fijos. “El plazo fijo rinde menos que la inflación”, explicó, subrayando la urgencia de explorar alternativas de inversión más lucrativas.

El contador distinguió dos perfiles de inversores: aquellos que buscan maximizar el rendimiento mensual de sus ingresos y quienes aspiran a construir un fondo de retiro a largo plazo. “Es necesario armar un presupuesto mensual para gestionar los gastos y asignar los fondos de manera eficiente”, sugirió.

En cuanto a la segunda categoría de inversores, enfatizó la importancia de diversificar la cartera. Desde bonos del Estado hasta activos que ajusten por inflación, el abanico de opciones es amplio. “Es fundamental protegerse contra la inflación y la devaluación a largo plazo”, advirtió.

El experto destacó la accesibilidad de las inversiones, con opciones disponibles desde montos mínimos de 1.000 pesos. “El sistema financiero ofrece una variedad de

alternativas que superan los rendimientos de los fondos comunes de inversión bancarios”, aseguró.

En el ámbito de las inversiones en dólares, Ricciardi desglosa tres perfiles de riesgo: conservador, moderado y agresivo. “Los bonos del tesoro de Estados Unidos representan una opción segura pero con menor rendimiento”, afirma. Mientras tanto, “los bonos corporativos ofrecen una mayor rentabilidad para perfiles moderados”, añadió. Para los más audaces, “los bonos soberanos argentinos pueden ser una apuesta tentadora, aunque con mayor volatilidad”, advirtió.

A nivel macroeconómico, Ricciardi valoró positivamente las reformas estructurales del gobierno, que han logrado estabilizar el dólar y contener la inflación. “Sin embargo, expresa preocupación por la situación social y la necesidad de acompañar a los sectores afectados por los cambios”, señaló.

Respecto al futuro del dólar, el experto es optimista, anticipando un período de estabilidad respaldado por factores como la próxima cosecha de soja y el acuerdo con el FMI.

“Si las medidas macro se mantienen bien y acompaña la micro, podemos estar en un escenario de un dólar quieto por 2 o 3 años” aseguró.

Por otro lado, Ricciardi detalló que “es un momento como para empezar al que quiere rentabilidades un poco más altas, asumir más riesgos y decir, ‘bueno, asumo hacer tasa en pesos asumiendo que el dólar va a estar quieto’”.

El economista concluyó reiterando “yo siempre digo, eso es una estrategia de alto riesgo porque no hay que olvidar que estamos en Argentina y todo puede cambiar de la noche a la mañana”.

El panorama económico argentino presenta desafíos significativos pero también oportunidades para aquellos que buscan maximizar sus inversiones.